
Az. I.03.000.100. Wö 
 

N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz am 27.08.2019 um 19:00 Uhr im  
Gemeindezentrum Glasewitz. 
 
Teilnehmer: - siehe beigefügte Anwesenheitsliste - 
    vom Amt Güstrow-Land: Frau Wöstenberg, Hauptamt 
 
 
T a g e s o r d n u n g : - siehe beigefügte Kopie - 
 
A) Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der  

    Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Um 19:04 Uhr eröffnet Bgmn. Frau Goldbach die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung 
Glasewitz und begrüßt die anwesenden Gemeindevertreter und Frau Wöstenberg vom Amt 
Güstrow-Land. Danach stellt sie die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit und die Be-
schlussfähigkeit fest. 
 
Punkt 2: Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde mit Bericht der 

Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
 
Bgmn. Frau Goldbach unterbricht um 19:06 Uhr die GV-Sitzung für die Einwohnerfragestunde 

mit Bericht der Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde. 
 
B) Einwohnerfragestunde mit Bericht der Bürgermeisterin über wichtige Angelegen-

heiten der Gemeinde 
 

Frage Antwort       
 
GV Herr Lück wurde zu drei Themen von  
Einwohnern angesprochen:  
 
1. defekte Spielgeräte auf dem Spielplatz  Bgmn. Frau Goldbach wird das Reck  
- gebrochene Mittelstange vom Reck durch ein neues Spielgerät ersetzen und  
- auseinandergefallener Holzsandkasten  den Sandkasten erneuern sowie mit neuem 

Sand auffüllen. 
 
2. Schild in der 30 Zone Bgmn. Frau Goldbach gibt das Beschnei- 
In der 30 Zone der Lindenstraße ist das Schild den der Bäume in Auftrag, damit eine gute  
mit Bäumen zugewachsen. Sichtbarkeit gewährleistet ist. 
 
3. verschmutzte Straße Bgmn. Frau Goldbach erklärte, dass 
Einwohner A lagert seinen Nebenaushub auf Einwohner A bereits eine Auflage vom Ord-  
dem Gemeindestreifen ab, der bei starkem nungsamt bekommen hat und es eine 
Regen abgetragen wird und die gesamte weitere Auflage geben soll. Frau Rohmann 
Straße verdreckt. vom Bau- und Ordnungsamt ist bereits  
  informiert. 
 
GV Herr Künzel interessiert der Stand des  Bgmn. Frau Goldbach teilt mit, dass es 
bereits im Jahr 2018 geplanten Radweges in  noch keine neuen Erkenntnisse dazu gibt. 
Glasewitz.  
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GV Herr Lück fragt nach dem aktuellen Bgmn. Frau Goldbach vermutet, dass für  
Stand bezüglich des Ausbaus der die Telekom keine akute Notwendigkeit 
Telefonleitung für schnelles Internet besteht, das Projekt voran zu treiben, da 
durch die Telekom. ein Vodafone-Funkturm vorhanden ist. 
 
Weiter Anfragen ergehen nicht. 
 
In dem Bericht der Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde geht Frau 
Goldbach auf folgende Schwerpunkte ein: 
 

- Kulturplan 2019: Terminvorschläge werden unterbreitet. 
- Straßenfest mit Flohmarkt am 12.10.2019 von 14:00 – 18:00 Uhr 
- Rommé-/ Skatturnier am 09.11.2019 ab 18:00 Uhr 
- Weihnachtsfeier am 14.12.2019 um 15:00 Uhr 

 
C) 
Punkt 3: Wiedereröffnung der öffentlichen Sitzung 
 
Die öffentliche Sitzung wird um 19:24 Uhr durch die Bürgermeisterin wiedereröffnet.  
 
Zur konstituierenden Sitzung war der Gemeindevertreter Marco Lück entschuldigt. Somit 
muss seine Verpflichtung auf die gewissenhaften Erfüllung seiner Pflichten nachgeholt  
werden. 
 
Bgmn. Frau Goldbach nimmt die Verpflichtung des Gemeindevertretes auf die gewissenhafte 
Erfüllung seiner Pflichten gemäß § 23 KV M-V vor und bekräftigt dies durch Handschlag mit 
dem Gemeindevertreter. 
An den Gemeindevertreter Herr Lück wurde der Vordruck der Verpflichtungserklärung für 
Mitglieder kommunaler Gremien ausgegeben und nach Kenntnisnahme um Unterschrift  
gebeten. 
 
Punkt 4: Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Da keine Änderungsanträge zur vorliegenden Tagesordnung gestellt werden, lässt Bgmn. 
Frau Goldbach über die Tagesordnung abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür - 
 
Somit wird nach der vorliegenden Tagesordnung verfahren. 
 
Punkt 5: Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung  

vom 02.07.2019 
 
Es ergehen keine Änderungsanträge zum vorliegenden öffentlichen Teil der Sitzungsnieder-
schrift der GV-Sitzung vom 02.07.2019.  
 
Sie gelangt zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 7 
Enthaltungen: 0 
 
Damit ist der öffentliche Teil der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 02.07.2019 
gebilligt. 
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Punkt 6: Beschluss zur Erklärung des Einvernehmens gemäß § 16 KiföG M-V zu den 
geschlossenen Leistungsverträgen der Kindertagesstätte „Eulennest“  
(Krippe und Kindergarten)                     DS-Nr. 07/19 

 
Bgmn. Frau Goldbach verliest den Beschlusstext. 
Nachdem keine Anfragen gestellt werden, gelangt die DS-Nr. 07/19 zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:     7 
Ja-Stimmen:     7 
Nein-Stimmen:    0 
Enthaltungen:     0 
auf Grund § 24 KV an der Beratung 
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  0 
 
Punkt 10: Anträge und Anfragen 
 
Die Firma Notus ist am Bau einer Photovoltaikanlage rechts und links neben der Autobahn 
(auf der Mierendorfer Seite) interessiert und hat der Bgmn. Frau Goldbach ein Angebot in 
Höhe von 20.000,00 € gemacht, dass sie vorerst abgelehnt hat.  
Auf der nächsten Sitzung soll dieses Projekt ein Punkt der Tagesordnung sein und von Herrn 
Stark der Firma Notus vorgestellt werden. 
 
Familie B aus Kussow hat bei der Bgmn. Frau Goldbach angefragt, ob sie den Weg zu ihrem 
Grundstück und die anliegende Grünfläche dazu pachten können. Die Gemeindevertreter 
sind sich einig, dass eine Verpachtung der Grünfläche für einen Zeitraum von 5 Jahren zu-
stande kommen kann. 
 
Die Bgmn. Frau Goldbach informiert, dass bei der Stadt Güstrow angefragt wurde, ob das 
Grundstück am Neubau - Grünfläche ehemaliger Kuhstall - für eine mögliche  
Lückenbebauung zum Verkauf steht. Die Stadt Güstrow möchte derzeit nicht verkaufen. 
 
Des Weiteren teilt Bgmn. Frau Goldbach mit, dass Fördermittel (75 %) für das Dach des 
Feuerwehrhauses beantragt wurden. Frau Neugebauer hat den Antrag entsprechend ge-
stellt. 
 
Bgmn. Frau Goldbach hat für die Sanierung des Stallgebäudes in der Lindenstraße 21, 
18276 Glasewitz, Angebote eingeholt. Unter anderem soll das Dach erneuert, neue Türen 
eingesetzt und das Gebäude eventuell neu verputzt werden. Das Gebäude soll anschließend 
vermietet werden. 
 
Zusammen mit den Gemeindevertretern beratschlagt Bgmn. Frau Goldbach, wie es mit  
dem Gutshaus weitergehen soll. Herr Langkau soll ein Gutachten erstellen und eine Kosten-
schätzung abgeben.  
 
Bgmn. Frau Goldbach gibt bekannt, dass die Straßenbeleuchtung in Richtung Kussow er-
neuert werden soll. Es werden weitere Angebote eingeholt. 
 
Weitere Anträge und Anfragen ergehen nicht. 
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Der öffentliche Teil endet um 20:32 Uhr. 
 
D) Nicht öffentlicher Teil 
 
 - siehe Anlage - 
 
Um 20:34 Uhr beendet Bgmn. Frau Goldbach die GV-Sitzung der Gemeinde Glasewitz. 
 
 
 
 
 
ausgefertigt: 
Datum: 09.09.2019 
 
 
 
 
 
 
Goldbach        Wöstenberg 
Bürgermeisterin       Protokollführerin 


